

## DÉCLARATION SUR L'APPEL À LA PAIX EN ISRAËL ET EN PALESTINE

---

À la suite de l'escalade de la violence en Israël et en Palestine, le mouvement coopératif international est solidaire de toutes les victimes des deux côtés du conflit et de nos membres dans la région.

Nous condamnons fermement les attaques contre les populations civiles et l'enlèvement de civils et appelons la communauté internationale à soutenir les efforts diplomatiques en faveur de la réconciliation, du respect du droit international humanitaire et des droits de l'homme.

Nous exhortons toutes les parties à coopérer pour résoudre pacifiquement ce conflit, tout en préservant la vie et les moyens de subsistance des populations des deux côtés, et à s'efforcer sincèrement de régler le conflit par des moyens diplomatiques.

En tant que coopératives, nous pensons que la violence n'est jamais un moyen de résoudre les conflits. En plus de notre déclaration sur « [la paix positive par les coopératives](#) » nous appelons les États, les gouvernements, les organisations internationales et de la société civile à maintenir et à approfondir leur engagement à construire une paix positive basée sur la justice économique, la réconciliation et l'égalité afin de créer un avenir durable pour tous.

En ces temps troublés, nous pensons que nous devrions tous coopérer pour défendre la paix et le bien-être de chacun dans tous les coins de notre planète.